
PRIMERA REGIONAL 

NINO y VICO dos puntales del OLIMPICO 
f 

I 
j j c -v;on 31 y 35 partidos respectivamente, 

los hermanos Niño. 23 años y Vico, 19 
Éos han sido dos de los jugadores que 
l a s partidos disputaron en la pasada 
Imporada con su equipo el Olímpico 
La Garriga. A ambos centrocampistas, 
en estos momentos en que todos los clubs 
se aprestan a perfilar sus plantillas, hemos 
(metido el siguiente cuestionario: 
¿Mayor virtud? 

N: La entrega. V: La técnica. 
¿Mayor defecto? 
N: No sabría cual decir. V : No sé, quizá 

el quesea algo lento. 
-riOs consideráis goleadores? 

l|N: No en exceso. V: Tampoco, a pesar 
' de que disparo muy bien con la izquierda. 

+¿Jugador que mejor os ha marcado? 
||N; Martírvez, del Manlleu. Magallón, 
del San Mauro. 

^¿Mejor equipo de la temporada pasada? 
^ N : San Cristóbal. V: Ripoll. 
T¿Peor equipo de la temporada pasada? 

ll^N: Suria. V: igual. 
-¿Temporadas en el Olímpico? 
" N : Desde infantil has^ ahora, menos 
ina temporada que estuve en el Canove-

llas. V : Igual que mi hernnano, en el Olím-
pico empecé en los infantiles. 
— ¿Vais a continuar? 
—N: En estos momentos no te lo puedo 
asegurar, pues tengo algunas ofertas de 
otros clubs y la verdad, no se, que deci-
diré, aunque lo más seguro es que me 
quede. V : S í , ya me he comprometido 
para la próxima temporada. 
—Recordad el partido que mejor hayais 
jugado. 
— N : De juvenil, jugando contra el San 
Feliu, ganamos por 5 a 1 y yo marqué 
los 5 goles. V : También de juvenil, en 
un partido disputado al At. Vallés en que 
marqué 4 goles. 
— ¿ La s personas que más influido en 
vosotros, respecto al fútbol? 
—N: Bruy y Vilarrasa. V : García Her-
nández y Cándido. 
—Opinad sobre la afición de La Garriga. 
—N: Es buena, excepto pequeñas mino-
rías a las que no hay que dar más impor* 
tanda que la que tienen. V : Opino 
igual. 

A. A. R. 

El OLIMPICO CELEBRARA SU ASAM-
M El PROXIMO DOMINGO DIA 12 

El Olímipico de La Garriga, celebra-
á su Asamblea Ordinaria el próximo 
omingo di'a 12 de Julio a las 11 de la 
lanana en los bajos del Ayuntamiento, 
orno ya viene siendo tradicional. En la 
Jisma se examinará la pasada temporada. 
I presupuesto para la próxima y el consi-
uiente apartado de ruegos y preguntas. 

De las novedades del club garriguense, 
oio puede darse por segura la contrata-
ron del nuevo entrenador. Se trata de 
•¡Jstaquio Sánchez, que la pasada tem-
jorada, ocupaba la dirección técnica del 
' n Mauro. El capítulo de altas y bajas de 

se halla en plenas negociacio-
« Y Sólo han asegurado, por el momento 

u continuidad Vico, José y Sala. 

C E L E S T I N O NUEVO 
ENTRENADOR DE LA ILA60STA 

Ei conocido Celestino, será el respon-
sable técnico del primer equipo de La 
Llagosta, en la próxima temporada 81-82. 
De esta forma Celestino, que de jugador 
defendió los colores de Gramanet, Pueblo 
Seco, San Andrés, etc. estrenará su re-
ciente título de preparador. 

Parra, que tan brillantemente dirigió 
al equipo en la pasada campaña culmi-
nada con el ascenso a la Primera Regional, 
desempeñará las funciones de asesor 
técnico del club. 

IOS PRIMERA REGIONAL 
VAILESANOS, TODOS EN UN GRUPO 

Tras varios intentos y no sin polémica 
quedó aprobada en la Asamblea del 30 de 
Junio, la composición de los Grupos en la 
Primera Regional. Por lo que respecta a 
nuestra comarca, pensamos que esta dis-
tribución no perjudica a nuestros repre-
sentantes, aunque quizá los de Llinás, 
por eso de la costumbre, hubiesen prefe-
rido el grupo de (a costa. Sin embargo 
el nuevo reparto, permitirá a La Llagosta, 
Llinás y OITmpico La Garriga estar en el 
mismo grupo. 

De cualquier modo así queda el IV 
Grupo (el que nos interesa) de la Primera 

1. Sailent 
2. San t JoanT . 
3. Artés 
4. Ripoll 
5. Manlleu 
6. O L I M P I C O L A G A R R I G A 
7. Monteada 
8. L L I N A S 
9. Castellar 

10. San Lorenzo T. 
11. CanOriach 
12. Peña Los Merengues 
13." At. Tibidabo 
14. L A L L A G O S T A 
15. Cerdanyola 
16. Ripollet 
17. Milán 
18. Español 

EN LUNAS, 

NUEVO PRESIDENTE y 

NUEVO TECNICO 

En la Asamblea de Socios del C. D. 
Llinás, celebrada el pasado día 27 de 
Junio, asumió la presidencia del club el 
Sr. Joaquín Cortina, quien venía ocupan-
do el cargo de vicepresidente, mientras 
que el Sr. Cardona, anterior presidente, 
pasa a desempeñar las funciones de teso-
rero. 

Como entrenador del primer equipo 
se cuenta con Félix Villaret, hombre de 
casa que el año pasado dirigía al amateur. 

Es intención de la Junta quedarse 
con el grueso de la plantilla de la tempo-
rada pasada y realizar algún fichaje. Con 
este objetivo, ya se ha renovado al porte-
ro Quico Vera, que era solicitado por 
varios clubs, entre ellos el Hostalrich, y a 
Cullell. Decir también que el joven 
Luis Bach, ha fichado por la U.D. Canove-
llas. 

El p r ó x i m o n ú m e r o d e D e p o r t e V a l l e s a n o 

s a l d r á a la ca l l e el d ía 1 d e A g o s t o . 
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